
💬 Rencontre élus – animateurs de l’ALSH 
concernant le bilan de la session (vacances 
de février) :
➧ Une augmentation constatée : 138 enfants 
différents sont passés au centre aéré lors de 
cette session.
➧ Les principales manifestations : le défilé 
de mardi gras (une quarantaine d’enfants) + 
des parents = une bonne prestation. Des sor-
ties : patinoire, Faïencerie (spectacle), les « 
petites tommettes » pour les plus petits, jour-
nées sportives.... Le carnaval a été suivi d’un 
repas asiatique.
➧ Certaines remarques concernant les 
contrats d’animateurs, et des ajustements 
pour les groupes de petits : animateurs fixes... 
seront étudiés.

💬 Le « Flash » d’avril se prépare : avec la 
présentation du Budget 2023, mais aussi la 
présentation de la première phase des tra-
vaux d’éclairage public visant à des écono-
mies substantielles. Ce sera aussi des bilans : 
Saint Max variétés, accueil des nouveaux arri-
vants, rencontre avec les jeunes, etc....

💬 Réorganisation des services commu-
naux : la croissance de la ville, la crise énergé-
tique et financière nous imposent un meilleur 
ajustement et une plus grande rigueur dans 
l’organisation et le fonctionnement de nos 
services. Le travail est lancé, et commence 
par le service technique. Un nouvel organi-
gramme est en chantier.

💬 Une « battue » utile vue la prolifération 
des sangliers : 9 sangliers ont été abattus ce 
weekend par des chasseurs (louvetiers), ce 
qui porte à 20 sangliers éliminés avec la pré-
cédente battue.

💬 Un plan de travail pour 15 jours : 
➧ Pour le service technique, concernant les 
grands projets : finalisation du projet de ré-
novation de l’éclairage public (1ère tranche) ; 
diagnostic énergétique des bâtiments com-
munaux ; 2ème phase des « abords de l’église 
» ; relance aménagement de la rue de Creil et 
parkings.
➧ Pour les espaces verts : pose de clôture 
allée Dehan ; haies séparatives (propriété 
ex Vandenboossche - jardins communaux) : 
aménagement rond-point des marronniers 
; étude réaménagement square Edith Piaf ; 
zone bleue ; clôture Parc Dorneau.
➧ Pour les bâtiments : fin de l’installation 
d’un auvent au Jeu d’arc ; installations diverses 
pour économies d’éclairage ; travaux sécurité 
aux écoles ; préparation rénovation : toilettes 
des écoles ; réfection de murs.
➧ Divers : document de suivi des compteurs 
(gaz, eau, électricité) ; suivi des contrats des 
prestataires ; vérification des radiateurs de 
l’école ; étude d’une sente Stade-Verbois...

💬 Rencontre avec M. Garnero, architecte : 
2ème phase des abords de l’église. Il a été dé-
cidé de missionner un géomètre, de rencon-
trer les propriétaires de trottoirs de la rue P. 
Dewaële, d’évaluer le coût de cette deuxième 
phase. Le projet sera présenté fin avril. Il sera 
présenté à l’ABF (Architecte des Bâtiments de 
France). Un fonds de concours sera demandé 
à l’ACSO.

💬 Conseil d’école tourné vers la prépa-
ration de la rentrée 2023/2024 : 1ère esti-
mation des effectifs, annonce officielle de la 
création d’un poste supplémentaire d’ensei-
gnant dans le secteur primaire, alors que le 
souhait était de le créer en maternelle. Ont 
aussi été évoqués : le système d’alarme, la 
piscine, les demandes de subventions pour 
les sorties prévues, la satisfaction quant aux 
intervenants (bibliothèque, musique, sport...) 
rétribués par la ville. M. le Maire a proposé une 
rencontre aux délégués de parents pour faire 
le point sur les actions de la ville en direction 
de l’enfance (hors école).

💬 Un futur bibliothécaire a été retenu suite 
aux rencontres du jury composé d’élus et de 
cadres de la ville. Il devrait être prochaine-
ment en poste.

💬 Une relance pour recenser nos Assis-
tantes maternelles locales : un document 
sera remis aux habitants pour les recenser. Un 
travail mené en commun avec des communes 
voisines doit déboucher sur la création d’un 
RPE (Relais Petite Enfance), financé par la CAF 
(Caisse d’Allocations Familiales).

💬 Une proposition intéressante : 6 conci-
toyens seraient prêts à tenir chacun un stand 
pour relancer le marché, le dimanche matin. 
Ce dossier sera étudié par le prochain Conseil 
Municipal.

💬 Rencontre avec le propriétaire du res-
taurant du Pont de St Leu : les travaux im-
portants se continuent et devraient se ter-
miner en fin d’année. La mairie présentera, 
prochainement, le projet de contournement 
de ce hameau, ainsi que les parkings prévus.

💬 Révision du PLU : rencontre avec le bu-
reau d’étude qui nous conseille. La révision du 
PLU est actuellement en cours et devra at-
tendre la révision du SCOT (schéma de cohé-
rence territoriale) auquel nous appartenons. 
Néanmoins, quelques modifications peuvent 
être dès maintenant mises en œuvre (maisons 
le long de la rue P. Dewaële, petit lotissement 
pont des morts, etc....).

💬 Rencontre avec les nouveaux arrivants 
(année 2022 - début 2023) :  plus d’une cen-
taine de nouveaux concitoyens ont répondu 
à l’invitation. De nombreux élus étaient pré-
sents, ainsi que les cadres des services mu-
nicipaux, dans la salle de la Galerie du Front 
de taille. Une présentation de la ville et de 
son passé a été faite par le Maire, les élus ont 
complété. La directrice générale des services 
a fait le tour des services municipaux, des 
questions ont été posées. S’en est suivie : une 
balade dans les galeries souterraines, avec un 
petit verre de l’amitié pour clore cette initia-
tive très conviviale.
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« Si les travailleurs s’arrêtent de travailler, le roi est nu. » Monique Pinçot Charlot - sociologue

« Ce n’est pas parce que les choses sont difficiles que nous n’osons pas, 
c’est parce que nous n’osons pas qu’elles sont difficiles. » Sénèque – Philosophe latin du 1er siècle après J.C.
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💬 Syndicats intercommunaux de la base 
nautique de St-Leu et de la piscine de Mon-
tataire, auxquels nous appartenons avec St-
Leu, Thiverny et Montataire, se sont réunis. Au 
programme : les débats d’orientation budgé-
taire qui ont mis en avant les difficultés dues 
à l’augmentation de l’énergie, mais compen-
sées par une année climatique exceptionnelle 
; aucune augmentation de la participation des 
communes n’est prévue. En ce qui concerne la 
piscine, les fermetures des mois d’août et de 
décembre ont été maintenues. Une augmen-
tation du tarif des entrées pour les extérieurs 
au syndicat a été prévue. Les conventions 
avec Cramoisy, Saint-Vaast, Maysel et Rous-
seloy ont été reconduites.

💬 Bureau Municipal : principales mesures :
➧ Accord du BM sur les propositions en ma-
tière de fonctionnement concernant le bud-
get 2023, qui seront présentées au Conseil 
Municipal, et notamment quant à l’augmen-
tation de 2 points de la taxe foncière (70 % 
venant de la zone d’activité – taux particuliè-
rement peu élevé...).
➧ Nouvelle annulation du marché de mobi-
lier urbain suite à des vices de procédure. A 
relancer.
➧ Accord pour renouveler l’adhésion 
à la Fondation du Patrimoine.
➧ Accord pour proposer au CM une sub-
vention exceptionnelle suite aux séismes 
qui ont frappé la Turquie et la Syrie (Secours 
Populaire – UNICEF).
➧ Point sur le RPE (Relais Petite Enfance).
➧ Accord pour le renouvellement de la 
convention avec la Faïencerie de Creil. Vali-
dation du programme des manifestations.
➧ Validation du 22 avril pour le festival des 
clochers et pour le festival des contes d’au-
tomne 2023.
➧ Point sur les ateliers : randonnées et fou-
lées familiales – 263 élèves différents sont ins-
crits aux ateliers – liens communaux.
➧ Goûter des séniors : 2 à Saint-Maximin et 2 
dans un site patrimonial voisin – sont prévus : 
Montépilloy et le jardin de la Tranchée.
➧ Point travaux en cours : ont été effectués :
➧ ➧ ➧ Dos d’âne devant le lycée professionnel
➧ ➧ ➧ 8 marronniers plantés 
(allée des marronniers)
➧ ➧ ➧ Petits travaux aux écoles
➧ ➧ ➧ 4 vélux changés au dojo
➧ ➧ ➧ Eclairage de sécurité à la mairie
➧ ➧ ➧ Travaux fibre optique aux Tropiques
➧ ➧ ➧ Préparation du rond-point des marronniers
➧ ➧ ➧ Réalisation d’un auvent au jeu d’arc
➧ Information sur les jumelages :
➧ ➧ ➧ Propositions de Figueiro dos Vinhos : 

dates d’échanges pour les anciens, invitation 
de 10 jeunes saint-maximinois.
➧ ➧ ➧ Reprise de contact avec le nouveau 
maire de Perkàta.
➧ Projet d’une journée : « Ma ville a des talents 
» jumelée avec une journée gastronomique.
➧ Assemblée Générale 
du personnel du 1er avril : 
➧ ➧ ➧ Une intervention sur le budget 2023
➧ ➧ ➧ Une intervention sur la retraite RESTEZ CONNECTÉS 

À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville
WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
des événements culturels par mail ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir la newsletter 
chaque début de mois.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur tout ce qui se passe à Saint-Maximin 
chaque semaine ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir les Chroniques 
Saint-Maximinoises chaque semaine.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur ce qui se passe à Saint-Maximin
par sms en temps réel ?
Votre mairie vous informe 
par SMS GRATUITEMENT.
Inscrivez-vous à l’adresse
https://saint-maximin.alertecitoyens.
com/

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       


